



Acuerdo de aprobación de la asignación definitiva de nombre al edificio “Altabix II” en el Campus de Elche.

Habiendo finalizado las obras de construcción y equipamiento del nuevo Edificio de Aulas, al que por sentido práctico, hemos venido denominado “Altabix II”, y por coherencia con las actuaciones seguidas hasta la fecha, respecto a la asignación de nombres a los Edificios de nuestro Campus, y más concretamente con los ubicados en el Campus de Elche, propongo al Consejo de Gobierno que el nuevo edificio de aulas, pasa a denominarse “ALTET”.

De acuerdo con lo anterior;

Y vista la propuesta del Rector de la Universidad, **el Consejo de Gobierno, reunido en sesión de 5 de diciembre de 2007, ACUERDA,**

Aprobar la asignación definitiva de nombre al nuevo edificio de aulas, sito en el Campus de Elche, que pasa a denominarse “ALTET”